

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un exercice "alerte pollution" pour les écoliers de Simone-Thoulouze

Le pôle population/affaires scolaires de la mairie a réalisé, sur le temps de pause méridienne des élèves, un exercice d' "Alerte pollution industrielle" en présence du lieutenant Stéphane Rodière, Commandant des sapeurs pompiers de la caserne Côte bleue est, du lieutenant Lionel Trani, commandant de la brigade de gendarmerie de la Côte bleue.

Étaient également présents lors de cette simulation Sylvie Uriot, adjointe aux Affaires scolaires, Luc Rétail adjoint à la Sécurité, Régine Dilli directrice du pôle population et des représentants de la Police municipale.

Cet exercice s'est déroulé avec d'abord un confinement des enfants et du personnel municipal présent sur le site, en un temps record après le déclenchement de l'alarme, et ce, dans la plus grande sérénité.

"L'exercice est réalisé tous les



Un exercice PPMS vient d'être organisé à l'école Simone Thoulouze en présence des pompiers, de la gendarmerie, de policiers municipaux et d'élus locaux.

/PHOTO J.-L.C.

ans. Il a pour objectif de familiariser le personnel sur les réflexes à adopter en cas d'alerte pollution et de préparer les enfants à un confinement rapide, structuré mais toujours dans le calme, commentent Sylvie

Uriot et Régine Dilli. D'autres exercices PPMS intrusion et incendie sont également prévus en janvier et en juin sur le temps d'accueil périscolaire et sont tous les ans reconduits par le pôle population".

Exercice « alerte pollution »

Article sur La Provence

Divers



29 novembre

2021

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Ce dimanche, place au festival du film de poche

Le pôle "Enfance jeunesse" de la ville en collaboration avec le cinéma Fernandel, l'association "Carry vidéo production" et ses partenaires organisent la quatrième édition du festival du film de poche à l'attention des jeunes âgés de 11 à 17 ans, ce dimanche 5 décembre.

À noter la projection d'un film réalisé par les ados sur le thème " coup de cœur, coup de gueule ".

D'ailleurs, l'animateur vedette Carryen Jean-Pierre Foucault est le parrain de cette manifestation culturelle depuis 2019.

Compte tenu de la crise sanitaire, la quatrième édition qui aurait dû être présentée le 6 décembre 2020 aura donc lieu

cette année et plus précisément ce dimanche à 10 h 30 au cinéma Fernandel (avenue Aristide Briand).

À cette occasion trois prix seront décernés :

Prix du meilleur film; Prix coup de cœur du jury; Prix d'encouragement.

Le jury sera composé de personnalités locales et de professionnels du cinéma.

Son président est le comédien Gérard Meylan, fidèle soutien du cinéma Fernandel.

Festival et projections au cinéma Fernandel à 10 h 30 ce dimanche. Entrée libre.

À la fin des projections, le public sera convié à un apéritif, salle Calanques (entrée sur le parvis de l'office de tourisme).

Festival du film de poche

Article sur La Provence

Loisirs



3 décembre

2021

La Provence

"Carry Espoir" relance l'opération



Carry Espoirs, l'AFM Téléthon et la municipalité se mobilisent pour la bonne cause vendredi 3 et samedi 4 décembre. / PHOTO J.L.C.

La jeune association "Carry Espoirs" en partenariat avec l'AFM et la municipalité vont relancer et organiser le Téléthon dans la commune ce vendredi 3 et samedi 4 décembre.

"Notre but : être le relais avec les associations carryennes pour organiser cet événement, commente Christine Carpentier, présidente de Carry Espoirs. Nous avons organisé plusieurs réunions afin de mobiliser et de regrouper le plus d'associations locales et de Carryens voulant s'impliquer à nos côtés pour cette bonne cause tout en intégrant les familles Carryennes qui ont un enfant malade. Notre objectif est aussi d'être à l'écoute des familles, d'informer pour les mettre en lien entre elles ou avec les associations. Et enfin nous souhaitons sensibiliser le public autour des maladies rares, être porte-parole auprès de la ville. S'occuper des autres c'est se faire du bien. Et enfin accompagner les porteurs de projets associatifs afin de collecter des fonds ou tout simplement sensibiliser la ville."

Des défis sportifs vont être organisés, des concerts, une retraite aux flambeaux, des dé-

monstrations associatives, une tombola avec de nombreux lots à gagner (rdv au gymnase, sur le port et au TC Carry...), restauration sur place.

Vendredi 3 décembre à 17 h 30 vous pourrez assister à la retraite aux flambeaux organisée par Passion Vitrail, du boulevard vers le port.

À 18 heures, toute la ville va s'illuminer tandis que chocolat et vin chaud seront offerts par la mairie sur le port. Ensuite vente de crêpes, churros et gaufres et animations autour des chansons de Soprano, parain de la manifestation 2021.

Le lendemain, samedi 4 décembre, de 10h à 17h sur le port, séances photos, confectios de figurines, fresque géante, concert, Harley Davidson... Et jusqu'à 16h au gymnase de nombreux jeux, défis, démonstrations et animations pour les enfants, ados et adultes en basket, nanbudo, roller, trottinette, tir à l'arc, pétanque... organisés par les associations sportives de la ville. De nombreux lots à gagner.

Informations office de tourisme:
☎ 04 42 13 20 36.

Carry Espoir

Article sur La Provence

Téléthon



3 décembre

2021